



謹賀新年



新年あけましておめでとうございます。祥雲館も事業開始以来、14年目を迎えることとなり、今更ながら、時の流れの速さを感じる今日この頃であります。年頭に際しまして、これまでの皆様からの数々のご支援、ご協力に対しまして、改めて御礼を申し上げます。

さて、平成11年4月1日に職員5名で発足しました祥雲館も、現在では140名を数える規模となりました。私たちは、豊悠プラザでのデイサービスを始めとして、居宅支援、訪問介護、特別養護老人ホーム、そしてユニットケアの導入。また、新館を開設してのショートステイとグループホーム、そして性格を異にするデイサービスの運営。また新たに、民家を利用した小規模デイサービスと、平成12年施行の介護保険制度とともに、歩んでまいりました。

しかしながら、この間、豊能町の人口は、平成11年度の27,000人をピークに毎年減少し、平成23年度には23,000人を割り、平成31年度には20,000人を下回るという推計が出ております。つまり、2人に1人は65歳以上、5人に1人が後期高齢者となる状況です。高齢者の増加に反して若年層が減少してきている、一高齢者層を支える基盤が弱体化しつつある、というのが現実です。これは、年金や健康保険と同じ構造です。

こういう状況を踏まえて、私たちは、サービスの量的拡大をはかりつつも、本当にこの地域に必要とされるサービスは何なのか、この地域に住まいされる方々にあったサービスは何なのかを見極め、効率的かつ効果的なサービスの展開をはかっていかなければならないと考えます。と同時に、サービスの質的向上は欠かせません。地道に試行錯誤を繰り返しながらも日々、研鑽に努めているところでございます。

私たちは、地域の皆様との相互理解と連携を深めつつ、地域との共生を基本とした事業の浸透と発展による生活支援に努めてまいります。今後とも、皆様方のご支援・ご指導を賜りますようお願いを申し上げます。

最後に、皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

平成24年1月1日

社会福祉法人 桃林会 祥雲館
施設長 小林 修

笑 雲

しょう

うん

第53号
発行：平成24年1月8日

祥雲館

社会福祉法人 桃林会

〒563-0101
大阪府豊能郡豊能町吉川187-1
TEL：072-733-2301
FAX：072-733-2303

番号をお間違いないようご注意ください



祥雲館 Café 第9回 高齢者福祉を一緒に考えませんか？

祥雲館Caféも今回で9回目を迎えます。第8回では、祥雲館におけるボランティア活動について、地域で活動されているボランティアの方々の体験談や思いなどを話していただきました。

また委員長からは受け入れ側の難しさについて話していただき、その後のCaféタイムでも、ボランティアについての活発な意見交換によって有意義な時間を過ごすことができました。

今回は2年間のCaféを振り返り、皆様にご意見をいただこうと考えています。福祉や地域の活性化に興味のある方の参加をお待ちしています。

【日時】平成24年1月28日(土) 11時～13時30分

【場所】祥雲館新館 あじさいデイルーム

【会費】1,000円(弁当代として)

【内容】「2年間の祥雲館Caféを振り返って」

・事務局 四位 好子さん ・祥雲館 鎌田 佳子さん

お申込みは、祥雲館 TEL：072-733-2301まで



大阪府民間福祉上従事者共済会主催 第43回施設職員ソフトボール大会がありました。前回優勝というプレッシャーの中、挑んだ予選。1勝1敗になり、得失点差で決勝トーナメントに進出。何とか準々決勝にも勝ち上がり、準決勝まで進みましたが、惜しくも破れてしまいました。2連覇という目標には届きませんでしたが、持っている力は出し切ったと思います。皆様、応援ありがとうございました。

大阪府民間福祉上従事者共済会

ソフトボール大会

祥雲館アーカイブ

祥雲館で最近の出来事を紹介します。
当館ホームページの
Information欄からの抜粋です。

- ◆2011.11～
○インフルエンザ予防接種を利用者・職員へ接種始めました。
- ◆2011.11.7(月)
○第8回祥雲館cafe「介護技術教室」を行いました。
- ◆2011.10.31(月)
○デイホームすみれでは「くら寿司」へお昼を食べに行きました。
- ◆2011.10.29(土)
○特養3階にて家族会を行いました。
- ◆2011.10.24(月)
○特養全体で、訪問衣料販売会を行いました。
- ◆2011.10.22(土)
○第8回祥雲館cafe「語ろう会」を行いました。
- ◆2011.10
○職員研修「緊急時対応」を月4回行いました。
- ◆2011.9.29(木)
○施設職員ソフトボール大会に参加し、3位入賞しました。
- ◆2011.9
○職員研修「感染症予防」を月4回行いました。



祥雲館のホームページ

<http://www2.gol.com/users/syownkan/>

編集後記

最近「人との出会い」の不思議を感じる吉本慶史です。この世界には約70億の人がいると言われ、一秒間に一人ずつ会ったら190年かかるという話を聞いたことがあります。友人、知人、幼馴染み、ご近所の方々、職場の上司・同期・部下など、皆様も様々な形で「人との出会い」があると思いますが、偶然と片付けないで「特別なもの」ではないでしょうか。

その出会い一つひとつはかけがえのないものであり、70億の人の中から出会えた人たち、その人たちとの出会いがあって今の自分がある、と私は思っています。これからも多くの人との出会いを楽しみにしている今日この頃です。

次回の発行は平成24年4月8日(日)です

吉川保育所 来館



みんな揃ってご挨拶。



一緒にお遊戯しましょうよ。



肩を叩いてもらって気持ち良い。



元気いっぱいの園児が大勢来てくれました。

せいの保育園と 第三りかい保育園 来館



園児の方が作ってくれました。また来年も楽しみです。



可愛い園児とのふれあい。みなさんいつも以上のニコニコ笑顔。

デイで作った多くの作品を展示
させていただきました。



「文化展」 第1回とよのまつり



多くの方に作品
を見ていただき
ました。

